

# 一般質問 町政を問う もこんとこどうなつている!

8

## 町民の安心・安全の拠点として、高原病院を支援するつもりはあるか

10年分割程度で支援していくことを考えている



中山 孝 議員

質問…富士見高原病院の将来構想について、具体的に町に説明があつたか。  
答弁…高度医療機器の導入と一部増改築について平成23年度から2～3年で完成させる計画のよう

質問…富士見高原病院への支援は。  
答弁…患者の約70%が富士見町民であり、町の重要な健康の拠点として支援は必要です。

財政負担については、病院側と10年分割程度で相談しています。町の財

政と病院支援が両立できる方法を考えたいと思います。

質問…富士病棟は解体・移転保存の方向と聞いていますか、町の対応は。

答弁…富士病棟の場所には5階建ての建物を建設する計画です。解体後、重要な部分は残して展示

する方向では病院側と意見が一致しています。具体的には、残せる部分の内容や量が明らかになつてから相談したいと思います。全面的に協力してベストな案を考えます。

□その他の質問  
\*職員の昇任に対する基本姿勢について  
\*少子化対策について  
\*公共施設への自動販売機設置について



富士見町観光戦略とパノラマ強化方針計画書

## 観光行政についての考えは

行政のリーダーシップが必要と考えている



エンジェル千代子議員

質問…観光行政は専門家を含めた協議会で1年くらいかけて方向性を出したらどうか。  
答弁…入笠山の山野草公園でグリーンシーズンの活性化を図り、3年後观光客3万人、利益増5千万元をめざします。パノラマは西山地区にも15億円の経済効果があることから、地区の発展を支えるためにも行政のリーダ

ーシップが必要と考えます。

質問…井戸尻の考古学会での異端児たる魅力をもつとPRすべきではないか。  
答弁…井戸尻遺跡の方をもう少し検討して、学術的に価値が高い部分を全国の人々に知らせていただきたい。現在進行中の「八ヶ岳観光圏プロジェクト」との連携を軸とし、相乗効果を出していきたいと思います。

□その他の質問  
\*子育て支援について  
\*農業政策について